



Números fríos.

73, 60 y 12. No, no es un número de teléfono de los años 70 del siglo pasado.

El 73 indica el resultado de la supuesta aprobación de Claudia Sheinbaum, 73 por ciento; el segundo es el porcentaje aproximado de sufragios obtenidos en la elección presidencial, alrededor del 60 ciento, y el último es el porcentaje de votantes para la elección de candidatos al Poder Judicial, sin descontar el poco más de 2 por ciento de votos anulados.

Una elección magra en participación, viciado desde el origen, con ilegalidades innegables, con acarreo claros, con vigilancia de simpatizantes armados de Morena en algunas entidades y sin soslayar los famosos acordeones.

¿Un éxito democrático?, no. ¿Ganó México?, tampoco. ¿Quién pierde?, el país entero.

La democracia seguirá perdiendo espacios y dignidad. En poco tiempo será insostenible ante un régimen autocrático en donde entre el 60 y el 12 existen 48 puntos porcentuales. Esos votantes de hace unos años, ¿en dónde están? Se escondieron, fallaron los promotores del voto o ya tenemos indicadores de un resquebrajamiento al interior del Gobierno por falta de resultados. Al tiempo.

FERNANDO HERNÁNDEZ PAREDES / M. Contreras, CDMX